

# Vogelbeobachtung bei den Hirschauer Seen Sonntag 27.04.2025



Im letzten Jahr konnten wir nicht nur den Kiebitz, Vogel des Jahres 2024, bei unserer Exkursion zu den Hirschauer Seen beobachten, sondern auch manchen Zugvogel, der eine Zwischenrast auf seiner Reise in den Norden machte.

Aber auch viele Vögel die bei uns brüten sind nun da und lassen sich in dieser Zeit der Revier- und Partnersuche gut ausmachen. Ob der Hausrotschwanz, der den Winter in Afrika verbracht hat, dabei ist?



Hausrotschwanz, Vogel des Jahres 2025

Foto: Frank Derer

Wir treffen uns um Fahrgemeinschaften zu bilden am Sonntag, **27. April 2025 um 8.00 Uhr am DLRG-Heim** beim Wannweiler Bahnhof. Gäste sind herzlich willkommen. Wenn möglich Fernglas mitbringen.

Bei Regen fällt die Exkursion aus.